



Nombramiento de Buenrostro da “certeza y tranquilidad” a sector económico: Ignacio Mier



CIUDAD DE MÉXICO (SILVIA ARELLANO).- El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, celebró la designación de Raquel Buenrostro como titular de la Secretaría de Economía, y refirió que con ella se da certeza y tranquilidad en el sector.

En redes sociales, el diputado se refirió a la ex titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT) como una servidora eficaz, inteligente y con grandes cualidades.

El mandatario refrendó su confianza a Buenrostro y evitó mencionar quién la sustituirá como jefa del SAT.

<https://www.milenio.com/politica/mier-nombramiento-buenrostro-certeza-sector-economico>